

Erasmus+-Langzeit-Projekt mit der IES Jándula in Andújar (Spanien)

Besuch der spanischen Schüler*innen in Köln (28.08.2024-28.09.2024)

Von Mittwoch, den 28.08.2024 bis zum Samstag, den 28.09.2024 besuchten 8 spanische Schüler*innen von der IES Jándula in Andújar ihre deutschen Gastschüler*innen am MKG in den Klassen 9 bis EF. Der Besuch in Spanien folgt im Mai 2025.

Im vergangenen Monat durften wir ein Teil eines sehr spannenden Austauschprojekts werden, der sehr ereignisreich und aufregend war.

Acht von uns wurden ausgesucht, um an dieser Reise teilzunehmen. Wir durften einen ganzen Monat lang acht liebenswerte Schüler*innen aus Spanien bei uns beherbergen. Der Ort, aus dem sie kamen, heißt Andújar und ist in Gegensatz zu Köln eine sehr kleine Stadt mit gerade einmal 36.000 Einwohnern.

Daher war unsere Stadt für sie etwas sehr Besonderes, weswegen wir uns alle Zeit nahmen, um ihnen alles zu zeigen. Wir besuchten den Kölner Dom, Museen, wir erkundigten unter anderem Städte und unternahmen viele unterschiedliche Aktivitäten: zum Beispiel schwimmen im Aqua Land, klettern im Kletterwald, essen gehen, eine Fahrt ins Phantasialand oder Lasertagspielen, beieinander übernachten.

Wir hatten nicht nur sehr viel Spaß zusammen, sondern hatten zusätzlich die Möglichkeit, unsere Englischkenntnisse zu verbessern und gleichzeitig die Gelegenheit, ihnen ein wenig Deutsch beizubringen. Dadurch, dass wir ihnen unsere Kultur näherbrachten, haben auch wir die Stadt mit ganz anderen Augen betrachten können.

Nach ganzen vier Wochen gewöhnten wir uns an unsere Besucher, die mittlerweile ein Teil unserer Familie wurden. Der Abschied fiel uns nicht leicht, aber wir durften ganz neue Erfahrungen sammeln und neue Freunde dazu gewinnen, weshalb wir uns umso mehr auf die Fahrt nach Andújar im Mai 2025 freuen: unsere Austauschpartner*innen wiederzusehen, die spanische Kultur und Traditionen kennenzulernen.

(Bericht von Chiara Oriente)